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开封这个城市怎么样

开封本地人。

开封作为一个古城，有自己的傲骨和傲气在，说开封像县城的省省吧，回你家的县
城吧。我们这叫守旧，虽然名义守旧，但是开封真的全部都在改变，变得我们这些
开封人都认不得了，开封发展旅游业，说实话没有山，单靠宋文化开封做的相当不
错。就一个铁塔，够我们开封人炫耀一辈子了。开封明城墙也够我们吹嘘了。如果
开封的老鼓楼还在，我们真的无敌了（天下第一鼓楼是开封的）

说完旅游，说吃。在开封，根本减不下来肥，因为开封人会吃，好吃，能吃。而且
真的挑。许多本地人为了一个吃的能从东郊跑西郊，北郊跑南郊。就为了那一口，
因为我们吃东西就要最好，不会凑合。虽然开封不大，发展肯定不会太快（现在开
封是原来东京汴梁的十四分之一大小）所以开封城很小，但是小的我们舒服，我可
以骑着单车带着城墙走一遭，我可以跑步绕着汴西湖观光。我还可以划船在大宋御
河里欣赏风景。所以千万不要说开封不好玩，是你不会玩。如果你想看大城市风景
，移步广东香港上海。千万不要来开封，也千万不要说开封落后。我们先进的时候
，你们城市还是个村呢

最后，希望来开封的各位游客，来到开封慢起来，不要太赶行程，自己喝一碗杏仁
茶，吃点甜点，徒步走在开封，看见什么好吃的吃点，累了就找就近的地方休息。
把自己当做一个贵族。在这个古城好好享受，谢谢

补充一下，豫菜，豫剧，豫文化发源地都是开封。省会那么多年是白做的？河南最
好的都留给了开封。然后郑州当上省会之后，河南，乃至河南人开始疯狂被黑。没
办法，素质问题。我们不是河南人，我是开封人谢谢

开封大运河项目胭脂河是几期工程

开封大运河项目胭脂河是两期工程。胭脂河是开封大运河的一部分，由于开封市城
区规划的需要，对胭脂河进行了改造整治工程。其中第一期工程于2010年开工建设
，2012年完工，主要工作是加宽深化、疏浚清淤和河岸修整。而第二期工程于201
5年开始实施，主要是沿岸绿化、灯光美化等方面的改造，并于2016年完工，现已
成为当地的一个旅游景点。开封大运河是中国境内最长的人工运河，全长约1100多
公里，由众多支流组成。胭脂河作为其中一条重要的支流，不仅对当地的交通运输
起了重要作用，而且也是当地广大市民的文化和生活的重要组成部分。

开封今天是人工降雪吗
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是的，开封市今天的人工降雪。人工降雪主要是通过人工增雨（雪）的方式实现的
，利用气象条件和设备，在适当的时机和地点，向云层或云层中某一点输入大量人
工冰核，通过云滴在云中冰相态转化，实现增加降水的效果。今天，开封市通过人
工降雪的方式，增加了降水量，为市民带来了美丽的雪景。
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